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失敗しなかった一日は 何もしなかった一日だ 
 
 ５月の第２週には、学年ごとの校外活動が行われました。１年生はならここの
里へ、２年生は日間賀島へ、３年生は近畿地方への修学旅行です。近畿地方のこ
の３日間の天候はおどろくほど快晴続きで、満足感いっぱいでした。 
 
 右の写真は、修学旅行で宿泊した部屋に残さ
れていたメモです。最終点検のために部屋を回
った職員が、このようなメッセージをたくさん
見つけて私に報告してくれました。東中生の中
に育まれてきた「敬愛の心」がうかがえ、うれ
しく思いました。 
 
 学生時代に行う宿泊行事は、その時代にしか
味わえない感動があり、思い出に残ります。 
 また、これらの活動の中にはエラーもありま
す。予定していた経路からはずれた。時間通りに集合場所に集まることができな
かった。実行委員会が決めたルールを破ってしまった。 
 
 とはいえ、エラーがあったらその行事は失敗かというとそうではありません。 
 「失敗しなかった一日は、何もしなかった一日だ。」これは、著述や公演活動
などを行う中谷彰宏氏の言葉だそうです。 
 

子供の世界も、大人の世界も、毎日が 100 点ということはありません。もし、
その日一日を振り返って、まったく改善点が思い当たらなかったとしたら、その
一日は何もしなかった、何も成長しなかった日ということになるのでしょう。 

 
２年前の全校集会で、私は生徒にエジソンの話をしました。

「私は今まで一度も失敗したことがない。電球が光らないとい
う発見を２万回しただけだ。」 

うまくいかなかったことをエネルギーに変えて、また次の日
に挑んでいく。そうありたいものです。 

 
校長 石山 哲也 



６・７月の主な教育活動
給食 部活６月 曜 学 校 行 事 等

１ 木 ○スポーツの部予備日 弁当

髙林ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校

○ ／５ 月 学級ﾘｰﾀﾞｰ会 耳鼻科検診2･3年該当者

○ ○６ 火 専門委員会 １次尿検未提出者提出

○ ／７ 水 読み聞かせ

○ ○８ 木 ３年生進路学習会

髙林ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校

○ ×１３ 火 技術家庭テストⅠ

○ ×１４ 水 定着度テストⅠ

○ ○１５ 木 二次尿検査 ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ髙林 来校

／ △１７ 土 小笠中体連大会(水泳)

／ △１８ 日 小笠中体連大会(水泳予備日)

○ ／２１ 水 高林カウンセラー勤務日

／ △２４ 土 小笠中体連大会

／ △２５ 日 小笠中体連大会

○ ／２６ 月 午前中授業（給食あり）

７月

１ 土 小笠中体連大会 ／ △

２ 日 小笠中体連大会 ／ △

３ 月 掛東学園トークフォークダンス 〇 ／

５ 水 読み聞かせ PTA運営委員会 〇 ／

６ 木 生徒会選挙 〇 〇

髙林ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校

８ 土 小笠中体連大会 ／ △

９ 日 小笠中体連大会 ／ △

10 月 ～14日まで 夏休み前面談 〇 ／

13 木 髙林ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校 〇 〇

18 火 部長会 〇 〇

20 木 髙林ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校 〇 〇

21 金 １学期終業式 〇 ／

４時間日課（給食あり）

29 土 小笠中体連大会（陸上） ／ ／

校外学習・宿泊研修・修学旅行に行ってきました！

「ならここの里計画をとおして」 江塚 喜生

ぼくたち学級委員は、ならここの里で楽しく活動がで

きるように、実行委員として準備を進めました。

ならここの里に行く目的は 「①仲間とのカレー作り、

や野外でのﾚｸﾘｴｰｼｮﾝをとおして、仲間との絆を深める。

②集団で行動するときに協力する大切さを学び、ﾘｰﾀﾞｰと

ﾌｫﾛｱｰのよい関係づくりの一環とする。③班の活動をとお

して、自分の役割を果たす責任感を養う 」の三つです。。

僕は実行委員長として、前日や当日の集会、帰着式で

の言葉を考えました。他の委員の仲間も協力して、それ

ぞれの担当の仕事を頑張りました。

当日は午後に雨が降ってしまい、予定していたﾚｸﾘｴｰｼｮ

ﾝができませんでした。しかし、カレー作りや片付けを、

クラスの班の仲間と協力して行うよい経験ができたと思

います。これからの学校生活で、このならここでの経験

を生かして生活をしていきたいと思います。

「メガシンカを目指して」 小野 恵実

宿泊研修を成功させるために、実行委員会では半年前

から話し合いを始めました。実行委員長として、見通し

をもって行動することや、授業や集会でわかりやすい進

行を心掛けました。日間賀島（愛知県）では、クラスの

仲間だけで過ごす時間や、初めての場所を地図だけで歩

くｳｵｰｸﾗﾘｰ、宿の方とりと地元の魅力を伝え合う「語らい

の会」など、どれもが初めての経験で楽しい思い出にな

りました。クラス、学年の絆も深まって、スローガンで

ある「メガシンカ」を達成できたと思います。この絆を

ずっと繋いでよりよい学年、東中をつくっていきます。

「一期一会～笑おう学ぼう近畿行こう～」 植田 有輝

私たちは、準備や当日の活動をとおして、判断力を高

めることができました。前日までの準備では、実行委員

会で出た案をまとめることを頑張りました。当日は、学

年で出た課題をどう改善するかを考えました。当日は、

計画どおりに進まなかったこともありますが、自分たち

で判断して行動してくれるみんながいて、とても助かり

ました。僕が、実行委員長として、楽しく活動できたの

も、修学旅行を最高の三日間にできたのも、みんなのお

かげだと思っています。本当に楽しい修学旅行になりま

した。ありがとうございました。

踏切待避場所拡張工事のお知らせ
。葛川踏切と上張踏切の待避場所拡張工事が行われます

まず、葛川踏切の工事が６月 日（月 （予定）から始26 ）

まり、この工事が終了したら、上張踏切の工事が８初旬

（予定）から始まります。工事期間中は、別の踏切を渡

って登下校することになります。使い慣れた通学路と少

し違う道を通うことになりますので、学校でも交通安全

についての指導をしますが、御家庭でもこの期間の通学

についてお話をしてください。

葛川踏切（釣具屋前） 上張踏切（カレー屋前）

リサイクル活動ありがとうございました
174,713５月 日 土 に行われたリサイクル活動では20 （ ） 、

の収益がありましたので、報告させていただきます。円

朝早い時間から、御協力ありがとうございました。


